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Mensagem de Nossa Senhora, Mãe da Bondade 
Local “Corgo da Igreja”, S. Marcos da Serra (1º Domingo de cada mês) 

 

AVISO: No DOMINGO dia 26 de MAIO, haverá VIA SACRA. (“em Fátima”) 

 

Milagre Eucarístico I – Comunhão visível na boca, dada pelo Arcanjo. 

  (ver vídeo)  

 

Milagre Eucarístico II–Manifestação sobrenatural com a Hóstia transubstanciada no 

Corpo e Sangue de Jesus Cristo, na Consagração na Santa Missa, e posteriormente foi 

dado uma fração da Hóstia, por um sacerdote, a comungar na boca do vidente, onde a fração 

branca da Hóstia, se transfigurou visivelmente como Carne e Sangue de Jesus Cristo, 

vivo na Santa Eucaristia. 

  (ver vídeo)  

 
 

INFORMAÇÃO sobre a CAPELA[saber mais] 

 

DESCARREGAR ou IMPRIMIR a MENSAGEM .PDF 

   

 

Mensagem de 5 de MAIO de 2024 

   

Mensagem da Nossa Mãe do Céu 

 

Meus filhos queridos, neste mês de Maio é uma grande alegria para o Meu 

Imaculado Coração receber tão lindas homenagens, hoje no dia das mães. Eu, que 

digo, sou Mãe de todas as mães, e por isso também parabenizo todas as mães 

do mundo inteiro, por este dom tão bonito que Deus lhes concedeu, que Deus lhes 

presenteou que é o coração de uma mãe, a generosidade, a graça e principalmente 

a Luz de Deus refletida em nós, através do que temos de mais precioso que são os 

nossos filhos. 

Para o mundo inteiro, para toda a humanidade, para Portugal que tanto amo, Eu 

me sinto feliz em ser a Mãe de todas as mães, a Imaculada Conceição, a Mãe da 
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Bondade, a Mensageira do Céu hoje aqui nesta tarde trazendo para vós o Santo 

Alimento que é a Palavra da Salvação, a Palavra do Senhor.  

Então nós temos aqui hoje algo bem valioso, a preciosidade do coração de uma 

mãe. É por isso que nós colocamos aqui todas as necessidades das mães aquelas 

que sabem realmente amar seus filhos, aquelas que ainda não sabem realmente 

ter este amor. Que hoje nós vemos Jesus mostrar aí o pecado, quantas 

adolescentes que se tornam mães tão jovens. É por isso que nós vemos tantas 

crianças abandonadas no mundo, e não só também por causa de mães 

adolescentes, nós vemos que existem pessoas já amadurecidas, mas que não têm 

amadurecimento espiritual que simplesmente ignoram seus filhos, simplesmente o 

abandonam. Então quando nós falamos das mães o nosso compromisso, 

principalmente o Meu compromisso com Cristo e com o Céu é pedir por todas 

as mães, sendo a Mãe de todas as mães. E tenho que pedir até mesmo por 

aquelas mães que ainda não se despertaram para o valor que tem os seus filhos. 

Um filho na vida é um tesouro que Deus nos deu, feliz é a mãe que zela 

este tesouro.  

Muitas vezes meus filhos, ouvem Eu pedir para vós, rezem o santo Rosário em 

família, façam uma vida de oração, evitem o pecado, evitem as coisas tristes, 

as migalhas que hoje o demónio lhes oferece. Eu meus filhos, quero ver-vos 

felizes, quero cuidar bem do que Deus me deu, são todos vós! Daquilo que 

mais precioso Jesus me concedeu que é ser mãe de todas as pessoas, mãe de 

todas as nações, mãe de todas as raças, mãe que vem ao mundo na 

semelhança de cada povo, de cada raça, de cada nação. 

Neste mês também é um mês muito especial, muitos filhos vão peregrinar rumo à 

minha Cova da Iria, para me glorificarem como a Mãe de Jesus Cristo e 

vossa Mãe, que tudo faz, para vos trazer bem dentro do coração e presentear-vos 

a Jesus Cristo. O Meu amor de Mãe é tal, meus filhos, que desejo entregar-vos 

todos ao Pai, para a vossa salvação e principalmente os que sofrem atrozmente, 

por causa de doenças incuráveis. 

Por isso que nós hoje somos convidados a lutar também neste pedacinho de 

chão Corgo da Igreja, abençoado, para que seja mais um grande 

Santuário. 

Deus conduziu aqui o fruto maior. Vós filhos tem que semear este fruto, dar bons 

exemplos. Por isso é hora de vós podar todas as raízes do mal e lutar apenas 

pelas coisas do Céu: exemplo bom, vivência do Evangelho, obediência aos 

mandamentos, sabedoria pelo amor à Santa Eucaristia, fidelidade à mensagem que 

nos é conduzida aos nossos corações, transmitida à nossa alma, que é a Palavra de 

Deus. Então meus filhos, vamos realmente crescer. No momento que vós louvam, 

oram para agradecer. O agradecimento, ele tem que ser realmente, 

verdadeiro e sincero. Deus nos dá aqui tudo o que nós precisamos e até mais do 

que necessitamos, nos dá coragem para seguirmos em frente, nos dá força 

para vencermos as tempestades do inimigo. 

http://www.maedabondade.org/
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Hoje nós vemos grandes tempestades em direção a cada um de nós, sofrimentos 

sobre sofrimentos, dores sobre dores, dificuldades sobre dificuldades, doenças. E 

Jesus chega a dizer, virão pestes, muitas pestes. Então nós precisamos 

verdadeiramente ter muita confiança! Entregue a Deus a sua vida! Não se apegue a 

esta vida material, a esta vida carnal! 

Confie na Providência Divina, lute, ore, dobre os seus joelhos, não tenha 

vergonha de viver a vontade de Deus, não tenha vergonha de fazer aquilo 

que Deus lhe pede. Seja humilde, seja simples, seja realmente digno de entrar 

no Céu. Mas para isso vivais conscientes de que esta passagem é uma passagem, 

de que esta tarde pode ser a sua ultima tarde, de que a sua vida pertence 

unicamente ao Céu, de que nada adianta, nada vale o orgulho, o egoísmo, o ciúme, 

a inveja. 

Precisamos combater o mal com verdadeira sabedoria: orando, praticando as 

coisas boas, sendo prudentes. 

Talvez vós olhe para a palavra de Deus que diz assim: amai, perdoai, não julgai, 

sejais humildes, simples. Deus é a Palavra Viva e Deus quer que amemos. Deus 

quer que perdoemos. Deus quer que nós evitemos que nossa língua seja 

envenenada pelas críticas, pelo sofrimento de falar contra o nosso irmão. Por isso, 

filhos, é preciso ter prudência. Mas a prudência significa ter autenticidade. Amar 

não significa apoiar o erro, perdoar não significa apoiar aquele que 

realmente não quer se converter. Deus dá para nós a consciência da verdade, o 

Divino Espírito Santo precisa operar em nós o grande mérito da Ciência Divina. 

Hoje meus filhos, o mundo está muito pobre. Se vós olhar para este mundo e 

quiser achar que não pode ter prudência, que não pode ter respeito, cada dia 

mais será maior a violência sobre a face da terra, cada dia mais será maior 

o sofrimento na vida das crianças e dos jovens. A humanidade tem que ter 

consciência! 

Existem os mandamentos para quê? Para serem vividos. 

Existe o Evangelho para quê? Para viver. 

Existem os ensinamentos para quê? Para crescermos. 

Nós não podemos ser homens pagãos, homens órfãos, só que devemos também 

ter caridade. Significa que essa caridade que nós precisamos ter agora é uma 

caridade cercada pelo amor, mas amar significa olhar para a criatura que necessita 

da sua ajuda e mostrar para ela a realidade da vida. Se vós acompanharem este 

mundo que hoje só oferece prazeres mundanos, caprichos mundanos, malícias 

mundanas, daqui a uns dias vós não vão ter como suportar a vivência de vós aqui 

neste mundo, porque vai ser tanto contra testemunho, tanto mau exemplo 

que ficarão sufocados diante do caminho, porque o caminho do pecado é um 

caminho sufocante. 

Por que hoje o mundo está sufocado? Ninguém tem mais esperança, ninguém mais 

confia, cada dia mais o homem está deprimido, doente, triste, pobre de espírito. 

Isto tudo é porque o homem tem se acumulado diante deste sofrimento. É hora de 

nós sabermos dizer não para o inimigo, como disse Jesus: “Afasta-te Satanás”. 

http://www.maedabondade.org/


 

© 2024 _ Grupo de Amigos da NS Mãe da Bondade, e do mensageiro Fernando Pires. Página 4 de 5 
www.MaeDaBondade.ORG 

Nós precisamos também ser muitas vezes corajosos para fazer com que o 

inimigo afaste-se de nós, porque se não nós vamos dando oportunidade para ele 

envenenar a nossa vida, envenenar nossa família, nossa casa e todo o nosso ser. É 

isso que tem acontecido com a terra. A terra está envenenada. Jesus chega a 

dizer para vós, claríssimo, em muitas das mensagens, que o inimigo hoje está 

reinando sobre o mundo, e é verdade. Porque as pessoas não falam mais de coisas 

lindas, as pessoas não querem viver coisas puras. Hoje é só carne, é só prazer, é 

só capricho, é só desejo. E a humanidade esquece que isso não é felicidade. A 

felicidade está em vós ter fé, em vós dobrar os joelhos e orar.  

O mundo está mal? Está! 

O mundo está perto de uma transformação? Está! 

O que Jesus disse para vós: A transformação – que é o Triunfo do Coração da 

minha Mãe – está perto, mas vós estão longe, porque não poderão muitas vezes 

participar dele pela sua falta de preparação, pela sua falta de conscientização. O 

Céu é justo, meus filhos, o Céu é a Verdade, ninguém engana o Céu.  

Meus filhos, vós podem enganar os vossos irmãos que estão ao seu redor, mas à 

Santíssima Trindade não enganam, à Milícia Celeste não engana não. 

Por isso nós precisamos ter esta autenticidade, esta busca. Precisamos lutar 

verdadeiramente com toda a nossa alma pelo vosso grupo de oração, pelo 

crescimento deste grupo. Se acomodarem diante do medo e diante da falta de 

fé que hoje tem o mundo, não poderão jamais salvar o vosso grupo e o 

mundo. Porque no dia em que este grupo for exemplo de vida, o mundo vai-o ser, 

porque o mundo vai se espelhar neste grande Santuário aqui neste lugar 

Sagrado Corgo da Igreja, para ser um mundo melhor, um mundo de paz.  

É o momento meus filhos de darem as mãos e dar o seu sim, de mudar de vida, 

transformar a vossa caminhada em uma caminhada de amor e lutar, porque é 

isso que a Santíssima Trindade está pedindo à humanidade. 

Antes de terminar meus filhos, dou esta bênção hoje em especial para o Santo 

Padre, o Papa Francisco. Eu sou a Mãe da Igreja e hoje como a Mãe da Igreja 

esta bênção vai também para o representante de Jesus e para todos os filhos, 

principalmente vós filhos que estão aqui presentes hoje neste lugar Sagrado. 

Parabéns às mães! Que Deus abençoe vós por este dom tão bonito. Nós somos 

privilegiadas pela graça de Deus, que Deus lhes abençoe mães e que lhes 

façam mães e sempre mães. Porque a palavra mãe é tudo, é proteção, é 

ternura, é doçura, é acolhimento, é vida. 

A todos vós muita paz, na presença de Deus Pai, de Deus Filho e de Deus Divino 

Espírito Santo. Ámen 

Até breve 

Maria Mãe da Bondade 

no Corgo da Igreja 
(Publicação revista pelo irmão Fernando Pires) 

 

  

vídeos em : _ MaedaBondadeTV _ 
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Oração mês de MAIO (05-05-2024) 

 

Meu Pai, perdão pelas minhas falhas, minhas culpas, meus pecados. 

Jesus Cristo, perdão pela minha fraqueza, pelo meu orgulho, pela minha falta de 

fé, perdão, perdão, perdão! 

Oh Espírito Santo de Luz, seja a minha esperança, minha sabedoria, minha 

inteligência, para que diante de Vós, Pai, Filho e Divino Espírito Santo, eu possa 

receber e alcançar o perdão. Ámen 
 

 

vídeos em : _ MaedaBondadeTV _ 

 

Mãe da Bondade, transmissões no mensalmente 

 

 

 

 

 

 

 
Ver fotografias em:FOTOGALERIA 

 

ANIVERSÁRIO    2024 

 

CAPELA em Minha Honra 

“Torno a dizer meus filhos, eu sou a Virgem Maria Mãe da Bondade, dizei a todos, também aos 

sacerdotes, que desejo neste local uma capela em Minha Honra.” 

 

 

DONATIVOS / OFERTAS 

Amigos peregrinos e benfeitores, 

Já estão disponíveis os dados da conta bancária, para que possam depositar, ou transferir 

as vossas OFERTAS / DONATIVOS para colaborar com a N.S. Mãe da Bondade, para a 

seguinte conta bancária: 

 

(CGD – Caixa Geral de Depósitos): 

Associação de Nossa Senhora Mãe da Bondade 

NIB (só Portugal):   0035 0648 000 7002 4330 16 

IBAN:   PT50 0035 0648 000 7002 4330 16    

BIC / SWIFT:   CGDIPTPL 
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